

Rückblick auf die Wintersession 2018 in Bern – EXPERTsuisse engagiert sich erfolgreich in Bundesbern

Im Fokus der Wintersession standen die Bundesratswahlen. Viola Amherd (CVP) und Karin Keller-Sutter (FDP) wurden im ersten Wahlgang in die Landesregierung gewählt. Am 1. Januar 2019 nehmen die beiden die freigewordenen Sitze von Doris Leuthard und Johann Schneider-Ammann ein.

Bei den «Tagesgeschäften» hat die Revision des Aktienrechts vor allem für lange Verhandlungen und kontroverse Diskussionen gesorgt. Der Ständerat hat entschieden, das Geschäft an seine Kommission (RK-S) zur Überarbeitung zurückzuweisen. Daneben werden weitere wichtige Geschäfte behandelt, u.a. die Ergänzungsleistungen-Reform, die Änderung des Gleichstellungsgesetzes oder die Anpassung des Finanzausgleiches.

Lesen Sie den ganzen Rückblick der Wintersession.

Links & Downloads

- [Rückblick auf die Wintersession 2018](#)